

MÄNNERGESANGVEREIN LIEDERKRANZ OCHSENBURG e. V. 1851

Pressewart: Erhard Rainer Friedensstr. 16, 74374 Zaberfeld-Ochsenburg 07046/2913
Fax 07046/912406 email:erainer@t-online.de

Mitteilungsblatt
der Gemeinde
Zaberfeld

Nachlese zur Generalversammlung am 24.01.04

Neben den üblichen Regularien standen drei Dinge im Mittelpunkt der Generalversammlung des MGV Liederkranz Ochsenburg für das Jahr 2 003 : Der Rückblick auf die « Singfreizeit » in Oberkirch im Schwarzwald, das Konzert im Oktober und die anstehenden Wahlen. Vorstand Bernd Mayer konnte mit großer Genugtuung auf den Erfolg der Singfreizeit im Vorfeld der Vorbereitung des Konzerts im Oktober verweisen. Die Sänger waren mit voller Konzentration und vorbildlichem Engagement an das „Trainingslager“ in Oberkirch herangegangen. Ihre Chorleiterin Angelika Viertel hatte sich mit der Stimmbildnerin Marianne Schaur eine kompetente Verstärkung ins Boot geholt. Das Ergebnis der Vorbereitung im Schwarzwald konnte das Publikum im Konzert in Zaberfeld vernehmen. Sicher wie noch nie zuvor lieferte der Chor seinen Part auf der Bühne ab. Doppelt motiviert war man schließlich auch durch den Gastchor, die „Fellbacher Trollinger“, einem Auswahlchor von Bundeschormeister Alfons Scheirle. Dieser signalisierte spontan, dass er jederzeit wieder mit den Ochsenburger Sängern ein Programm mitgestalten würde, was durchaus auf die Qualität des vom Gastgeber Abgelieferten schließen lässt.

In den Wahlen bestätigte die Versammlung Siegfried Heidinger als 2. Vorstand, Joachim Haag als Schriftführer, Hardy Wütherich als Vertreter der Aktiven und Manfred Berkau als Vertreter der fördernden Mitglieder im Ausschuss, sowie Heinz Aldinger und Roland Metzger als Kassenprüfer in ihren Ämtern. Neu in die Vorstandschaft bzw. den Vereinsausschuss gewählt wurden Tobias Herrmann, der Frank Schopp als Kassier ablöst und Uwe Schüle, der für Reiner Keller, viele Jahre Kassier und Ausschussmitglied, nachrückte.